

ABSTRAK

Rezwar Mikdat: 170102120793, 2024. *Program Replikasi Perpustakaan sebagai Tempat Kegiatan Masyarakat di Perpustakaan Desa Berangas Kabupaten Kotabaru*. Skripsi, Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing I : Ana Rizka Mashud, M. IP

Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan program replikasi perpustakaan sebagai tempat kegiatan masyarakat dan dampak program replikasi sebagai tempat kegiatan masyarakat di Perpustakaan Desa Berangas Kabupaten Kotabaru. Program replikasi merupakan program *strategi kegiatan pembinaan dan pengembangan* pada perpustakaan desa yang dilakukan pemerintah secara berkelanjutan dan terintegrasi dari pusat ke berbagai daerah (kabupaten/ kota) dengan sentuhan berbasis program replikasi sebagai tempat kegiatan masyarakat.

Penelitian ini dikategorikan jenis penelitian lapangan, karena dominasi sajian data yang dilakukan atau analisis isi berupa laporan kegiatan pelayanan perpustakaan desa Berangas berbasis inklusi sosial tahun 2017, 2018, dan 2019. Pendekatan yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu penyajian data disimpulkan secara kualitatif.

Seluruh data penelitian ini berupaya memberikan informasi atau deskripsi pelaksanaan konsep program replikasi perpustakaan kegiatan literasi secara umum di perpustakaan desa Berangas, kecamatan Pulau Laut Timur, kabupaten Kotabaru. Pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, serta dokumentasi. Adapun analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dimana data yang terkumpul, tersusun, dan di klasifikasikan sehingga dapat menjawab dari rumusan masalah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa program replikasi perpustakaan sebagai tempat kegiatan masyarakat di Perpustakaan desa Berangas kabupaten Kotabaru memberi dampak perubahan perpustakaan yang baik bagi perpustakaan desa Berangas; a) ditandai proses pembinaan dan pengembangan yang didukung dengan adanya monitoring dan evaluasi yang dilakukan oleh pengelola perpustakaan desa Berangas b) dampak perpustakaan desa berbasis program replikasi juga berdampak nyata bagi masyarakat desa Berangas dan masyarakat umum ditandai dengan adanya peningkatan literasi informasi berbasis teknologi dan informasi.